

Die Unternehmenssanierung als unerkannte Gefahr für Wettbewerb und Wohlstand



Wettbewerbsschutz und die Unternehmenssanierung in der Insolvenz

Eine empirische Untersuchung der Chancen und Risiken für den Wettbewerb

Von Dr. Nils Overhoff

2023, 407 S., brosch., 124,- €

ISBN 978-3-7560-0761-5

(Schriften zum Insolvenzrecht, Bd. 88)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0761-5

Im Sanierungsrecht werden Unternehmen zahlreiche Instrumente zur Verfügung gestellt, die wirtschaftlich zu einer Bevorzugung gegenüber Wettbewerbern führen: Insolvenzzugeld, Sonderkündigungsrechte, Vollstreckungsmoratorium, Finanzierungseffekte – Scheitern wird im Wirtschaftsrecht belohnt. Was ist eine erfolgreiche Sanierung? Führen die Privilegien zu erfolgreichen Sanierungen? Was bedeutet das für den Wettbewerb?

In der interdisziplinären Untersuchung kombiniert der Autor betriebswirtschaftliche und empirische Methoden und geht der Frage nach, ob ein Paradigmenwechsel im Sanierungsrecht erforderlich ist und erstmalig systematischer Wettbewerbsschutz Teil des Sanierungsrechts sein sollte.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de



Nomos

Corporate Restructuring as an Unrecognized Threat to Competition and Prosperity



Wettbewerbsschutz und die Unternehmenssanierung in der Insolvenz

Eine empirische Untersuchung der Chancen und Risiken für den Wettbewerb

By Dr. Nils Overhoff

2023, 407 pp., pb., € 124.00

ISBN 978-3-7560-0761-5

(Schriften zum Insolvenzrecht, vol. 88)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0761-5

In reorganization law, companies are provided with numerous instruments that give them an economic advantage over their competitors: Insolvency benefits, special termination rights, enforcement moratorium, financing effects – failure is rewarded in commercial law. What is a successful reorganization? Do the privileges lead to successful reorganizations? What does this mean for competition?

In this interdisciplinary study, the author combines business management and empirical methods and explores the question of whether a fundamental rethinking of reorganization law is necessary and whether, for the first time, systematic protection of competition should be part of reorganization law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary